
 

 

Les Écoles européennes : où en sommes-nous, où 
allons-nous, que voulons-nous ? 

Nouvelle opportunité European School Brussels-
Argenteuil (EEBA) à Waterloo 

Nous souhaitons vous inviter à cette conférence sur les écoles européennes. Nous aurons 
l’opportunité d’écouter Madame Catherine Roba-Rabier nous présenter l’origine des écoles 
européennes, son histoire, son parcours et son évolution qui a ouvert cette nouvelle 
opportunité pour nos enfants de fréquenter l’Ecole Européenne de l’Argenteuil, à Waterloo. 

Comme second orateur nous aurons le directeur de l’école monsieur Félix de Mérode qui 
nous présentera l’école et ses opportunités.  

La FFPE tient à féliciter notre administration et notamment monsieur Christian Roques qui 
ont sur écouter les doléances et préoccupations des familles que la FFPE a exprimé dans son 
tract de juillet (The European Schools - where do we stand....pdf) et qui grâce à cela a 
rapidement conclu un accord avec EEBA prenant cette mesure importante pour réduire la 
surpopulation dans les 4 écoles traditionnelles de Bruxelles et améliorer l’offre scolaire pour 
le personnel vivant au sud de la ville. 

PROGRAMME : 
1. Ouverture et remarques de bienvenue par la FFPE et son équipe (5 min) 
2. Présentation par Madame Catherine Roba-Rabier et M. Alain Deneef (20 min) 
3. Présentation par Monsieur Félix de Mérode et son équipe (20 min) 
4. Questions-réponses  

 

QUAND : 21 janvier 2025 entre 12.30 et 14.30 
OÙ : Grande salle du CCP, Rue Joseph II 79 

LIENS : Teams Rejoignez la réunion maintenant 
ID de réunion : 363 875 221 767 

Code secret : 4Ly7ui67 
 
 

The Federation You will never walk alone !  

The experienced and independent union 


